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Abstract :

The study aims to shed light on media translation in the field of sports and its most
Important characteristics and types. And based on the comparative analytical
methodology , the most important steps and techniques that the translator relies
upon became clear to him while translating the interviews and dialogues, and in the
end it is always possible to complete the translation by respecting the needs and
culture of the target language community.

Keywords: media translation, subtitling, audiovisual translation, sports interviews,
comparative analytical methodology , target language.

Resumeé:

L'étude vise a faire éclairer la question de la traduction médiatique dans le domaine
du sport et ses caractéristiques et types les plus importants. Et sur la base de
I'approche analytique comparative, les étapes et les techniques les plus importantes
sur lesquelles le traducteur s'appuie lui sont devenues claires lors de la traduction
des entretiens et des dialogues, et au final, il est toujours possible de compléter la
traduction en respectant les besoins et la culture de la communauté de langue cible.

Mots-clés : eclairer la question de la traduction médiatique, sous-titrage, traduction
audiovisuelle, interviews sportives, approche analytique comparative, langue cible.



